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Zitat von KillerDriller 

Ich frage mich langsam, ob die Saarbrücker ähnlich gut auf uns zu sprechen sind wie
der Großteil hier im Forum auf Bayer Leverkusen? 

vorallem weil bei den amas noch 2 ex-saarbrückener spielen und rymer der uns bereits wieder
verlassen hat den haben wir auch von der saar entführt. also um auf deien frage zurück zu
kommen mindestens ja obwohl der fcs genauso wie wir auch den ein oder anderen spieler von
uns bekommen hat.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/10796-florian-ballas/?postID=891786#post891786
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